

# La UNC renueva rector y por el oficialismo irá Jhon Boretto

**UNIVERSIDAD.** Del 31 de mayo al 2 de junio se votará para elegir al sucesor de Hugo Juri.

**Juan Pablo Carranza**  
jpcarranza@lavozdelinterior.com.ar

La Universidad Nacional de Córdoba (UNC) fijó la fecha para las elecciones que definirán al sucesor de Hugo Juri. Entre el 31 de mayo y el 2 de junio de este año, la comunidad universitaria elegirá al próximo rector.

El grupo oficialista hizo la primera movida. Aunque todavía no es oficial, todas las vertientes que abrevan en ese espacio acordaron que Jhon Boretto, exdecano de la Facultad de Ciencias Económicas, fuera el candidato.

No obstante, el calendario electoral fija el 20 de abril como fecha tope para que las fuerzas políticas de la Universidad presenten sus listas y candidatos: queda un largo recorrido.

La definición del oficialismo llegó después de varias charlas entre decanos y grupos estudiantiles que coincidían con que el espacio debía mantenerse unido como primera premisa. De hecho, Franja Morada junto con una batería de organizaciones aliadas, entre ellos Libres del Sur y el abanico de agrupaciones alineadas con el peronismo provincial, pidieron un candidato único que pudiera mantener el proyecto que montó Juri con marcas como las universidades populares y el campus virtual.

En este contexto, Juan Marcelo Conrero, exdecano de Agronomía, quien también aspiraba a competir por el oficialismo, finalmente declinó su candidatura y evitó así una herida que hubiera sido grave para este grupo. Sin embargo, se asegura que Conrero mantendrá un rol clave dentro del esquema oficialista.

La candidatura de Boretto contó con la bendición del actual Rectorado, que había prometido no interferir durante la definición.

Por su parte, el decano de Ciencias Médicas, Rogelio Pizzi, que había insinuado su pretensión rectoral, también aceptó la propuesta de que Boretto encabezara la fórmula.

El resto del grupo de los ocho decanos oficialistas (Ciencias Económicas, Agronomía, Derecho, Arquitectura, Lenguas, Odontología y Ciencias Exactas) también lo acordó. Se especula que la facultad que más condiciones exigirá dentro del oficialismo es Derecho, que

actualmente ocupa el vicerrectorado.

El oficialismo aún debe definir varias situaciones. La primera incógnita es cómo articulará su propio funcionamiento interno y será clave la definición del candidato a vicerrector que acompañará a Boretto. La segunda es si podrá incorporar actores por fuera de su esquema. En su momento se especuló con la posibilidad de sumar inclusive a sectores que están en la actual oposición.

La de este año será la primera elección directa en la que el oficialismo deba caminar por sí solo. En la anterior, Juri fue el gran elector y consiguió el voto más allá de las identidades políticas. Pero ahora el escenario es diferente, no contará con esa figura que fue clave para obtener el 53% de los votos en 2019.

## La oposición

Enfrente, el grupo opositor aún no definió sus candidatos. Con la fecha de la elección ahora definida y la apertura del calendario electoral, ya tiene un plazo para presentar a un competidor. Las diferencias dentro de las cinco facultades que hoy conforman Vamos (Artes, Filosofía, Ciencias Químicas, Famaf y Ciencias Sociales) son palpables por ahora, aunque todos coinciden con que mantendrán su unidad.

El músculo estudiantil de Vamos parece diezmando. La Bisagra sufrió un duro revés en las últimas elecciones para consiliarios y centros de estudiantes.

Todo indica que Vamos buscaría un candidato por fuera de los que alguna vez fueron referentes. Ni los exrectores Carolina Scotti y Francisco Tamarit, ni el ex candidato a rector Gustavo Chiabrando, encabezarían una lista por este espacio, según confirmaron a **La Voz** varias fuentes ligadas al grupo. De todos modos, el debate interno está abierto, sin últimas definiciones.



**HUGO JURÍ.** El actual rector dejará este año el cargo tras dos mandatos consecutivos.



**JHON BORETTO.** El exdecano de la Facultad de Ciencias Económicas, ya anotado.

## El nuevo calendario electoral: fechas y claves

Sólo los egresados estarán habilitados a votar por correo.

El Consejo Superior de la UNC definió el viernes, en una sesión extraordinaria, el nuevo calendario electoral.

Decidió posponer la elección rectoral para los días 31 de mayo y 1º y 2 de junio. Tras varios debates coordinados por la Secretaría General, se resolvió que durante los tres días podrán votar los estudiantes, mientras que docentes, egresados y no docentes lo harán solamente dos días: 1º y 2 de junio. Además, tomó la experiencia de las elecciones para decanos del año pasado y habilitó, sólo para el segmento de egresados, la posibilidad del voto por correo. Quienes quieran hacerlo de esta forma tendrán tiempo de comunicarlo hasta el primer día de abril.

## OBRAS VIALES

Avanza el acceso por Villa El Libertador

El gobernador Juan Schiaretti inspeccionó ayer los trabajos del alto nivel sobre avenida Armada Argentina a la altura del CPC Villa El Libertador, en la zona sur de la ciudad de Córdoba.

La obra está a cargo de Caminos de las Sierras, fue presupuestada en 1.709 millones de pesos y se está ejecutando en la intersección de la avenida Armada Argentina (zona urbana de ruta 5) y las calles Defensa y Lago Argentino, ubicadas a la altura del CPC Villa El Libertador, lo que permitirá darle



continuidad a la autovía Córdoba - Alta Gracia. Los trabajos incluyen la ejecución de un puente de 125 metros de largo sobre la avenida Armada Argentina con dirección hacia el Centro, otro de 123 metros hacia Alta Gracia y un puente de 20 metros de largo que servirá como ramal directo en sentido oeste-sur.

## CÓRDOBA CAPITAL

Instalaron contenedores soterrados en Maipú

La Municipalidad de Córdoba colocó los primeros cuatro ecocontenedores soterrados que tendrá la avenida Maipú al 100, en el marco de las obras de cantero central y sistematización del tránsito que se ejecutan en el tramo comprendido entre bulevar Illia y avenida Emilio Olmos.

Desde el municipio se indicó que la obra del cantero central de Chacabuco-Maipú prevé un total de 24 contenedores, lo que modernizaría el sistema de depósito de residuos en la vía pública.



En las veredas sólo quedará visible una torre de entrada estilo Diamond, de tamaño reducido y una plataforma transitable que posibilitan un mejor aprovechamiento del espacio público. La extracción de la basura se realiza mediante camiones de carga bilateral de la empresa LAM.

## SALUD

Un aporte de Japón para el hospital San Roque

La Embajada de Japón en Argentina, en el marco de su programa de apoyo a proyectos comunitarios, concretó aportes en subsidios. De los dos, por 130 mil dólares cada uno, concretados esta semana, uno benefició a una institución de Córdoba, la Asociación Cooperadora y Amigos del Hospital San Roque, de la ciudad Capital, para su proyecto de mejora del equipamiento mediante un sistema de ergoespirometría (para el sector de cardiología). La Embajada citó que ya había aportado para 69 proyectos en Argentina.